

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif tipe *Group Investigation* (GI) Terhadap Pengetahuan Konseptual Siswa Pada Materi Pokok Fluida Statis di Kelas X Semester II SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P. 2015/2016", telah selesai disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd., Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si., dan Ibu Dr. Derlina, M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan saran-saran pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd. selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Kasni, M.Pd. selaku Kepala Sekolah, Bapak Sukirman, S.Pd., selaku WaKa Ketenagaan, Bapak Mardi Usodo, S.Pd., selaku Guru Bidang Studi Fisika serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian di SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Sarwan dan Ibunda Salimah yang terus memberikan motivasi, dukungan dan do'a serta kasih sayang yang tiada henti kepada penulis. Terima

kasih juga kepada Nyayang tercinta Safrina, Amab Sarwin dan adik-adik tercinta Helda Sari, Sari'ul Hisab dan Syahidatun Nafisah.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terdekat penulis Five Chay (Ruhaini Hamidah, Dahlia S., Lisnayanti dan Rizky Ulfa Umadiyah), Fisika Dik C 2012, Anak kos gang Murni No. 10–B, PPLT Posko Uwek (Desi, Toivah, Ica Gaol, Poppy, Lenora, Haryati, Angcit, Dingin, Bang Miko, Bang Pinta, Bang Tian, Bang Harrys, Bang Riko, Adat, Basyir, Yona, Roy) dan teman-teman SMA Negeri 1 Natal (Imel, Linda, Pita, Husnul, Febriana, Sinta, Santi, The Big Family XII IPA–1 stambuk 2012). Terima kasih kepada Suci Wahyuni, Ayuk Febri dan keluarga, Ayuk Indah dan keluarga, dan seluruh sanak keluarga yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca atau penguji untuk kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Desember 2016  
Penulis,

Saliwannur  
NIM. 4122121017